6 Pieces
180 m?
| Réf. 85535835
L 2 500 000 €

Gassin
Maison a vendre (83580)
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Villa de Charme a Gassin, de 180 m2 a Proximité de Saint-Tropez
Située au coeur d'un domaine calme et prisé a quelques kilométres de
Saint-Tropez cette splendide villa de 180 m?2 vous offre un cadre de vie
idyllique a proximité immédiate des plages du port et des commerces

Elle se compose de 4 chambres spacieuses dont une suite parentale 3

salles de bains modernes et élégantes un grand séjour lumineux avec
salon et cuisine ouverte offrant une belle vue sur les extérieurs
nombreuses terrasses pour profiter du climat méditerranéen Piscine

chauffée pour vos moments de détente Garage prive.

180 m2 Charming villa in Gassin, close to Saint-Tropez Located in the heart of a / ) ! IA/ ///' /

quiet, sought-after estate just a few kilometers from Saint-Tropez, this splendid 180

m?2 villa offers an idyllic living environment in the immediate vicinity of the port's
beaches and shops. It comprises 4 spacious bedrooms, including a master suite 3
modern, elegant bathrooms a large, bright living room with lounge and open
kitchen offering a beautiful view of the outdoors numerous terraces to take
advantage of the Mediterranean climate Heated swimming pool for your moments
of relaxation Private garage.
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